



交通安全教室を行いました

5月10日(月)、1年生・3年生を対象に交通安全教室を行いました。1年生は主に横断歩道の渡り方やその際に気を付けることを学習しました。3年生は自転車の乗り方についてビデオで学習はしましたが、近年、歩行者との接触に伴い、損害賠償を求められる事例も出てきました。自分の命を守り、歩行者の命も守るためにも、自転車の乗り方・道路の渡り方についてご家庭でお子さんと話し合う機会を持つていただければと思います。

1年生を含めた縦割り掃除が始まりました！

少しずつ学校生活にも慣れてきた1年生。

5月10日から上級生と一緒に縦割り掃除が始まりました。6年生に手を引かれながら掃除場所に向かう光景は何とも微笑ましかぎりです。

「みんなで学校をきれいにしましょう。」の放送の合図で掃除が始まります。6年生の班長・副班長さんがてきぱきと指示を出し、みんなで学校をきれいにしてくれています。これからも時間いっぱい掃除してくれる皆さんに期待しています。



PTA 代議員会・PTA 合同専門部会お疲れ様でした

4月28日(水)に行われたPTA代議員会を受け、5月11日(火)にPTA合同専門部会が行われました。各部会(学年委員会、地区委員会、事業部、体育部、研修部)に分かれ、今年度の活動計画と役割分担等について、話し合いで決定させていただきました。ご多用の中、参加していただきありがとうございます。

運動会 来校の際のお願い

今週末の5月23日(日)に開催予定の運動会。天候の心配もありますが、子どもたちは運動会ができることを願い、一生懸命練習に取り組んでいます。

さて、昨年度に引き続き今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、競技を午前中までとしています。

また、以下のことに留意して来校していただくようお願い申し上げます。

【新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐための手立てとして】

- ① 来賓席及び敬老席を設置していませんのでご了解ください。
- ② 来場される方はマスク着用の上、会場での手指消毒・検温(グランド入り口付近に設置)をお願いします。
- ③ お子さまの競技のみの観戦とするなど、会場での滞在時間が最小限となるよう、ご協力をお願いします。周囲の方と適切な距離を保ち、大きな声による声援はご遠慮ください。
- ④ 当日、体温が高い、体調がすぐれないなどの症状がみられる方は、来場をご遠慮ください。

吾唯足るを知る①（あいさつ）

子どもたちの挨拶に癒されています。朝、正門において登校する子どもたちと挨拶を交わしていますが、毎日本当に癒される日々を送っています。元気に挨拶してくる子、立ち止まってお辞儀をして挨拶できる子、「校長先生、おはようございます」と名前をつけ足して挨拶してくれる子、なかには、「頑張ってください」と励ましてくれる子もいます。相手を気持ちよくしてくれる挨拶。正門だけではなく、様々な場所で広がってくれるとうれしいなあ。

